

COMMUNIQUE N°1 DU GOUVERNEMENT

Incendie au marché Madina - Point de la situation

Conakry, le 03 mai 2024 – A la suite de l'incendie au marché Madina dans la nuit du 02 mai 2024, le Premier ministre, Chef du Gouvernement a présidé à la Primature une réunion d'urgence en vue de faire le point de la situation et sur les dispositions prises pour l'assistance aux victimes.

Au nom du Président de la République, Chef de l'État, le General de Corps d'armées, Mamadi Doumbouya, le Gouvernement a profité de cette réunion pour saluer la promptitude avec laquelle les services de sécurité et de protection civile et les partenaires du secteur privé avec le concours de la chambre de commerce sont intervenus pour circonscrire l'incendie et prendre en charge les victimes.

Le bilan humain de l'incendie est de cinq (5) blessés dont un (1) cas grave actuellement pris en charge par les services de santé.

Des pertes et dégradations matérielles sont également enregistrées. Les services des Ministères en charge du commerce et de la sécurité sont à pied d'œuvre pour établir un inventaire.

Le Gouvernement assure les victimes de sa solidarité totale dans cette épreuve. Il invite les populations au calme et à la sérénité pour une meilleure gestion des sinistres.

Un périmètre de sécurité a été mis en place afin de limiter les accès au site. Des mesures provisoires sont prises pour accompagner les victimes.

Dieu bénisse la Guinée, les Guinéennes et les Guinéens.

Le Porte-parole du Gouvernement





